



MISSION PERMANENTE DE LA PRINCIPAUTE DE MONACO

N° 22.2-201702393 vc

La Mission Permanente de la Principauté de Monaco auprès de l'Office des Nations Unies présente ses compliments au Secrétariat du Comité pour l'élimination de la discrimination à l'égard des femmes (CEDAW) et a l'honneur de lui communiquer la liste des participants à l'Examen du rapport initial et des 3 premiers rapports périodiques de la Principauté de Monaco qui se déroulera à Genève le 9 novembre 2017 durant la soixante-huitième session du Comité pour l'élimination de la discrimination à l'égard des femmes (23 octobre - 17 novembre 2017).

- S.E. Mme Carole LANTERI, Ambassadeur, Représentant Permanent de la Principauté de Monaco auprès de l'Office des Nations Unies ;
- Mme Véronique SEGUI-CHARLOT, Directeur de l'Action et de l'Aide Sociales au sein du Département des Affaires Sociales et de la Santé ;
- Dr Alexandre BORDERO, Directeur de l'Action Sanitaire au sein du Département des Affaires Sociales et de la Santé ;
- Mme Pascale PALLANCA, Directeur du Travail au sein du Département des Affaires Sociales et de la Santé ;
- Monsieur Gilles REALINI, Premier Secrétaire de la Mission Permanente de la Principauté de Monaco auprès de l'Office des Nations Unies ;
- Mme Laurence GUAZZONE, Conseiller Technique au sein de la Direction de l'Education Nationale, de la Jeunesse et des Sports au sein du Département de l'intérieur;
- Mme Corinne MAGAIL, Chargée de mission au sein de la Direction des Affaires Internationales ;
- M. Frédéric PARDO, Administrateur juridique principal au sein de la Direction des Affaires Juridiques ;
- Mme Antonella COUMA, Conseiller ou M. Christophe GONZALES, Administrateur au sein de la Direction des Services Judiciaires ;
- Mme Lisa CAPACCIONI, Assistance sociale de police au sein du Département de l'intérieur ;
- Mme Patricia CHACON SIERRA, Secrétaire spéciale de la Mission Permanente de la Principauté de Monaco auprès de l'Office des Nations Unies.

La Mission Permanente de la Principauté de Monaco auprès de l'Office des Nations Unies remercie le Secrétariat du Comité pour l'élimination de la discrimination à l'égard des femmes de bien vouloir en prendre note et saisit cette occasion pour lui renouveler les assurances de sa haute considération.  .

Genève, le 3 octobre 2017

